
 

São Matheus 

Gabinete do Sub Prefeito. 

         Reunião ordinária do CPM/ Sub. SM. 

        O Senhor Roberto Bernal, subprefeito São Matheus no uso das 

atribuições que lhe são conferidas por lei comunica e torna – se publica reunião 

ordinária do conselho participativo municipal São Matheus. Reunião esta online 

para os conselheiros e com transmissão online também para o munícipes 

conforme a portaria N° 003/ pref/ cc/ ser/ 2020 que dispor sobre a utilização da 

ferramenta Microsoft Teams, que prevê reuniões ordinárias e extraordinárias, 

de forma remota, dos conselhos participativos municipais. 

Data  24 - 01 - 2022            ás 18:30 

Primeira chamada com inicio as 19:00 Horas  

 

 

 

PAUTA 

19:00 horas – Primeira Chamada  

19:30 horas -  Segunda Chamada  

 

18:30: 1° secretaria Aureni ( lili), realizou a primeira chamada. 

19:00: 1° secretaria Aureni (lili), realizou a segunda chamada. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

19:00: a Sra coordenadora Aurilene saudou os convidados e munícipes. 

19:06: a Sra coordenadora Aurilene leu a ata da reunião anterior do dia . 

19:25: O Sr Edi cumprimento os participantes e explicou que, devido ao 

Covid19, a reunião do dia 13/01/2022 com o Sr Bruno foi cancelada. 

Informou que o subprefeito Roberto Bernal não irá participar da reunião e que 

até o presente momento nenhum dos convidados tinha entrado na reunião. 

19:30  Coordenadora Aurilene informou que na reunião anterior os convidados 

informaram que iriam retornar nesta para dar devolutivas, mas até então 

ninguém entrou na reunião. 

Pediu para que os conselheiros falassem sobre seus trabalhos dentro do 

conselho e suas conquistas. 

19:40 Conselheira Fátima pediu para arrumar a ata referente à fala dela, pois a 

mesma quer saber o limite de endereço de atendimento. 

19:50 Conselheiro Gil cumprimenta os conselheiros elogia a ata lida, informou 

que a semana foi corrida na região do Iguatemi, pois teve a queda de uma 

árvore sobre muro da UBS Jardim Roseli. E outra árvore foi tirada da Praça 

Antonio Donizete, mediante pedido feito por ofício. 

Sr Gil elogiou o engenheiro Tiago, por sua boa vontade e trabalho, parabenizou 

a Subprefeitura São Mateus pelo atendimento prestado ao ofício. 

20:10  Conselheira Lili passou informação de que a ata foi feita pela equipe. 

20:12 Coordenadora Aurilene retoma a palavra perguntando se algum 

convidado entrou na reunião corrigiu a fala sobra ata. 

20:15 Conselheira Vanilde informa sobre levantamento de informações e 

ofícios do ano de 2021 e pede o envio de ofícios faltantes e também o envio de 

fotos para o slides. 

E pediu para quem não conseguiu fazer ofícios via 156 mandar as informações 

e fotos, pois a mesma irá mandar para a Subprefeitura. 

20:18 Coordenadora Aurilene retoma a palavra reforçando o pedido da 

conselheira Vanilde. 

20:20 E aberta a fala para os munícipes.   



20:23  Munícipe Luciano agradeceu o convite para reunião, elogiou o Sr Gil e 

fez pedido para arrumar a rua aonde mora, pois não tem asfalto e ressaltou a 

dificuldade na mesma ( Rua das Américas) bairro Jardim das Flores, perto do 

mercado Rossi. 

20:25  Conselheira Vanilde pede para que Munícipe Luciano faça um abaixo 

assinado com moradores da rua para anexar no oficio  

20:26  Sr Edi perguntou se no local tem Água e Luz. 

20:27 Munícipe Luciano responde, informando que a água é ligada sem relógio 

e luz tem somente na metade da rua. 

20:28 A Coordenadora Aurilene pede para que o mesmo passe informações 

para o senhor Gil e pede para que ele seja representante da rua. 

20: 30 Munícipe Josué, residente no Jardim Iguatemi  informa que tem 2 

solicitações, uma referente a segurança pública pedindo a implantação de uma 

base da PM na Praça do Skate, pois tem muito assaltos nesta área e pede a 

poda de uma árvore dentro da escola Jardim Iguatemi, pois seus galhos estão 

atrapalhando a visão de quem vai pegar ônibus o mesmo tentou pedir pelo app 

do SP 156 mas não conseguiu. Pediu também uma cobertura no ponto de 

ônibus. 

20:32 : Conselheira Vanilde pediu o protocolo das solicitações feitas pelo 

munícipe. 

20:33 Conselheira Fátima explica que não constroem mais bases Fixas da PM, 

deve se pedir uma base móvel junto ao Conseg. 

20:34 Conselheira pede o telefone do Munícipe para colher informações para 

ofício  

20:36 Conselheiro Gil pede para que sejam feitas melhorias na rua próxima à 

Praça do Skate, pois a mesma não tem asfalto e a rua serve como acesso para 

a escola. 

20:41 Conselheiro Boca pede para arrumar ruas no Vila bela e Nova 

Conquista, pois está muito ruim o acesso e pediu a limpeza da rua que liga 

Rodoanel, Nova Conquista e Vila Bela, pois está cheia de lixo. 

20:43 Munícipe Jaqueline, moradora do Nova Conquista agradece ao Edi, por 

atender sempre as demandas, pede posicionamento referente ao pedido de 

poda de arvores na UBS Rio Claro. 

Informou sobre os problemas na Peramirim, pois o ônibus não está mais 

transitando na mesma, por causa de buracos na rua, pois está muito perigoso 

para usuários.  



E pediu para que fosse feita fiscalização referente às caçambas de lixo, pois 

está sendo feito descarte irregular na área e que por conta disso o acesso de 

carros está prejudicado. 

Pediu para que fosse feita contratação de plantonistas nas UBSs para ajudar 

nos atendimentos. 

20:48  Em resposta para Jaqueline, o assessor de Comunicação da 

Subprefeitura, Celso de Freitas, informa que o subprefeito pediu para que a 

secretaria fizesse uma obra de emergência no local. E que já tem um 

interlocutor coordenando o trabalho para melhorias no local. 

20:50 conselheiro Boca pergunta se a avenida Nova Conquista está incluída 

nas melhorias.  

 20:51 Celso Informou ao conselheiro Boca que vai verificar a informação.  

20:53 Edi pede para o pessoal do Conselho Participativo fazer uma ação para 

criação de um ecoponto no local das caçambas.  

21:00 Coordenadora Aurilene perguntou se seria viável entrar em contato com 

o pessoal do Conseg, referente ao acúmulo de dependentes químicos no local 

das caçambas de lixo. 

21:03 Conselheira Vanilde informa que nesse caso não é o pessoal do Conseg, 

mas que irá entrar em contato com o órgão responsável. 

20:28 : Sr Emanuel retorna, informando que a supervisão não tem hierarquia 

de estoque e que estão tentando mandar o máximo possível para as unidades. 

20:31 : Sra Vanessa retoma a palavra, informando que tem um órgão 

fiscalizador  dentro da STS que se chama Claudio que cuida da parte de 

medicamentos e insumos e que se mesmo assim não tem como resolver o 

problema irá procurar outras esferas. 

20:34 : Sr Emanuel informou que o Cláudio não é o responsável por esta área 

e que o mesmo somente repassa as informações, mas que nem sempre tem a 

resposta da SMS. 

20:41 : reunião retomada, pois houve queda de conexão. 

20:41 : Conselheiro Gil fala sobre suas realizações dentro do Conselho, nos 

últimos 6 meses. 

20:51 : Conselheira Fátima também falou sobre suas ações no meio ambiente 

dentro do Conselho. 

20:52 : Interlocutor Edi retoma a palavra, questionando o Sr Emanuel sobre a 

questão dos atendimentos  



20:53 : Sr Emanuel responde  ao interlocutor Edi sobre a qualidade dos 

atendimentos. 

20:55 : Coordenador Aurilene retorna informando que em dezembro na UBS 

Rio Claro não aceitaram que ela trocasse a receita do seu irmão, pois o mesmo 

estava viajando, pois informaram que ele teria que comparecer para comprovar 

que está vivo. 

A mesma questionou que se tem uma agente que conhece a família. Porque só 

trocam a receita com a presença do paciente. 

20:59 : Sr Emanuel responde a Coordenadora Aurilene que de acordo com os 

procedimentos da CRM, o médico não pode trocar a receita sem a presença do 

paciente.  

21:00 : Sra Meire informou que na UBS Jardin Roseli, aonde passa, ela é 

orientada a deixar a receita na recepção depois ela pega sem estar presente 

na consulta e cada vez é um médico diferente que assina a receita. 

21:02 : Sr Emanuel informou que vai levar uma equipe de supervisão ate a 

UBS Jardin. Roseli para fazer uma varredura e descobrir o que esta 

acontecendo lá. 

21:05 : Munícipe Jaqueline informa que a Base da PM não poderá ajudar, pois 

os mesmos informam que está fora do perímetro de atendimento deles. 

21:08 Conselheira Vanilde informa que a solicitação tem que ser feita via 

Subprefeitura 

 21:10 Munícipe Josué pergunta referente à solicitação no site para a criação 

de um ecoponto no Iguatemi. O mesmo quer saber se tem alguma devolutiva. 

21:11 Conselheiro Gil informa que através do Ploa 2022 e que a solicitação do 

ecoponto foi aceita e que a secretaria tem ate o final do ano para fazer esse 

ecoponto. 

21:15  Coordenadora Aurilene pediu para que fossem feitas melhorias na rua 

Campos de Jordão, no KM 28 da Sapopemba. 

21:17 Munícipe Cursino reforça a fala da Munícipe Jaqueline referente ao 

problema dos atendimentos nas UBSs 

21:18 Coordenador Gil informou que este mês teve a entrega das fraldas no 

Jardim Roseli e agradeceu a ajuda do Sr Emanuel, da Saúde. 

E pede informações sobre compensação de construção para 

empreendimentos, para melhorias de ruas, faróis e etc., pois no bairro estão 

sendo construídos dois mercados. 



Informa que tem vários pedidos para retirada de arvores na calçada, pois 

estão quebrando toda a calçada e prejudicando muito o local (Na Praça 

Campos dos 100, próximo à GCM 

21:30 : É encerrada a reunião. 


